

新人サイトウは見た!



今月の、ユコがすごいよ農家さん・

こんにちは、齋藤です。

入社して2か月が経ちましたが、いまだに新鮮でドキドキの毎日です。札幌で過ごした大学時代、実験室にこもるか、ダニを探りに行くかしかしてこなかった私にとって、牛舎に入ること自体が新鮮です。農家さんにとって当たり前だと思われていることも私にとってはびっくりしたり、感心したりすることばかりです。ここではそんな話を少し紹介します。

別海地区のある繋ぎ農家さん。まず入って驚いたのはその涼しさ。暑い晴れた日だったにも関わらず心地よい風が入り、ほとんどすべての牛が気持ちよさそうに寝ていました。しかしあれ…？換気扇は牛舎奥に2つのよく見る昔ながらの構造。どうしてこんなに風が通るの…！？ 正解は「窓の開け方」にありました。



写真では全く伝わらないのが悔しいのですが、それぞれの窓の開け方が異なっており、換気扇のある奥から順にどんどん開き方を大きくしていました。この工夫によってどの牛たちにも均等に鼻筋に風があたるようになっているといいます。なんという小さな、いや、大きな工夫…。

それぞれの牛のことをちゃんと見て快適な環境をつくってやる、これは当たり前のことだと爽やかに語ってくださった農場主さん（しかもかなりのイケメン）はとても輝いていました。7割以上自然発情で見つけているというのも、うなずける結果です。メイティングを行って乳器がとっても綺麗な事などこの農場について語りたいことはもっとあります…！

皆さんも是非、自分の農場だけの創意工夫を教えてください！！